
総代さん
Q＆A
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この度、県民せいきょうの総代について、興味を持ってい
ただき、誠にありがとうございます。

しかし、 『はたして総代とは．．．？？』
と感じていらっしゃる方が多いのではないでしょうか。

こちらの資料は、
そんな皆様へ、総代について少しでも知っていただくため
作成しました。

よろしくお願い致します。

はじめに
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１．生協のしくみと総代さん

Ｑ：そもそも県民せいきょうってどんな組織なの？

A：県民せいきょうは組合員が力を合わせて、組合
員と地域のくらしと健康を守り生活を向上させるた
めの組織です。皆様の『出資』『利用』『運営』が生
協を育てています。

出資 組合員さんの意見・要望、
活動参加を、より良い生
協や地域社会作りに活か
します！利用 運営
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１．生協のしくみと総代さん

Ｑ：総代さんって？

A:総代さんは組合員の代表です

通常総代会や地区総代会議
に出席し、生協がさらに組合員
のくらしに役立つように、日ごろ
の利用の中で感じていること、
願いなどを意見や改善要望と
して提出していただく役割を担
っています。
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第１地区
坂井・福井・奥越

エリア
総代２６５名

第２地区
丹南エリア
総代１２１名

第３地区
嶺南エリア
総代１１４名

２．総代さんの人数

Ｑ：総代さんてどれくらいいるの？

A：２０２５年度は、福井県全体で５００名の総代さんを選出

します。
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３．総代さんの主な役割

A:総代さんの主な役割は以下の内容です。

①地区総代会議への参加（５月・１１月）

②通常総代会への参加（６月）

③年２回、生協活動に関する「総代アンケート」へのご協
力（５月・１１月）

【任期】

１年（再任可） 最長６年間です。

Q:総代さんってどういうことをするの？

是非とも、６年間
お願い致します！！！
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A:地区総代会議は、５月・１１月に地区ごと（坂井・奥越・福井）に開催し、

開催内容は以下の通りです。

①通常総代会での議題を説明し、質問、意見を頂きます。（５月のみ）

②地区の活動方針などについて承認を頂きます。（５月のみ）

③上期まとめ、下期方針を説明し、質問、意見を頂きます。（１１月のみ）

④分散会を行い、普段の生協利用の際にお気づきの点などもお聞きします。

４．地区総代会議について
Q:地区総代会議って何？

⑦
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４．地区総代会議について

Q：全体会・分散会とは？

A:地区総代会議は２部構成で、１部は全体会、２部は分散会です。

全体会：ご出席いただく総代さん全員へ議案や方針についての報告をさせてい

ただき、ご意見、ご質問をいただきます。

分散会：大きな会場から、少人数のグループに分かれ、日ごろ生協を利用する

中での意見を頂きます。全体会では聞けなかったこともお聞きください。

全体会では聞けなかったけど、
分散会は人数も少ないし質問しや
すいのよねー♪

⑧



５.総代アンケートについて

A:【総代アンケートについて】

①年２回アンケートのご協力をお願いしており、５月・１１月の

地区総代会議の事前資料と一緒にご自宅に郵送します。

期日までに必ず回答をお願いします。

（返信封筒郵送、もしくはwebにて。）

②普段の生協利用に関するご意見も率直にご記入ください。

Q:総代アンケートはいつ届けられるの？

本当に
ささいな事でもいいのかな？

いいんです！
普段の感じていることをご記入ください！！

⑨

見本



６．通常総代会について

A: 生協全体の年度まとめ、方針について承認していただけるかを問います。

①６月に県全体で開催する、生協の最高議決機関です。

②全総代さんに議決権があり、過半数以上（内容によっては３分の２以上）の

賛成により決議されます。

③当日欠席の方は、書面議決書の提出で議決権の行使が可能です。

Q:通常総代会では何をするの？

⑩※２０２５年６月通常総代会は、フェニックスプラザでの開催となりました。

２０２５年の様子



６．通常総代会について

Q:書面議決書ってなに？？

A:通常総代会の当日に出席ができない方は、必ず提出していただくものです。

見本

提案させていただいた議案に対し、『賛成』
もしくは『反対』の意思表示をお願いします。
事前に郵送させていただく資料の中に、返
信用封筒が同封されております。記載の期

日以内に必ずご返送いただくか、配送担当
者もしくは各店サービスコーナーへご提出く
ださい。

こちらの提出をもって、議決権の行使が可
能となります。
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７．その他の配布物

A:毎月「総代通信」が配布されます。

生協の事業・活動・経営状況をお知らせします。「総代
私の声（総代通信紙面 or メール）」にて、ご意見、ご質
問や日頃のご利用を通じて、思うことなどを聞き取ります。

【総代さん専用ページもあります】

https://www.fukui.coop/soudai/

見本

Q：総代になって他に何か変わることってあるの？

こちらに記入いただき、配送担当者、もしくは、
ハーツサービスコーナーへご提出下さい！
（メールやFAXから場合は、記載の送信先へお
願いします。）

ご提出、
お待ちしております！
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８．その他よくあるご質問
Q:地区総代会議、通常総代会などの案内はいつどのように来るの？

A：それぞれ開催約１ヶ月前を目安に総代さんへ開催案内を郵送いたします。期日まで
に出欠確認書のご提出をお願いいたします。

Q:小さい子供がいるのですが一緒に参加しても大丈夫ですか？

A：大丈夫です。もし、会議途中でお子様の調子が悪くなった場合は、一旦退出していた
だいても結構です。また、会議当日はハーツきっずにて託児も無料で受付ております。
お気軽にご相談下さい。（託児対象：１０カ月～４歳のお誕生月まで。）

Q:総代になると何か特典があるの？

A：例えば、会議にご出席いただけた際は、商品学習としてコープ商品のお土産を準備
しております。その他総代さん限定の学習会なども企画されることがあります。

Q：その他：行動費、交通費の支給について

会議や学習会などが開催される場合、ご出席の総代さんへ行動費（５００円）+交通費を
支給しています。交通費はお車の場合、１kmあたり２５円となりますので、会場までの距
離を測ってきていただくようお願いいたします。公共交通機関をご利用の際は、往復の
利用料金をお支払いいたします。尚、タクシーについては支給対象外となります。ご了
承下さい。
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９．組合員活動について

Q：活動に興味あるけどどんなことをしてるの？

A:県民せいきょうのホームページに
詳しい活動内容が載っています！一
度、ホームページもご覧になってみて
下さい。

【福井県民生協のホームページ】
https://www.fukui.coop/activity/

福井県民生協
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総代といっても難しく考える必要はなく、普段生
協を利用する中で思っている事など率直にご意
見をいただけたらと思っています。ぜひご参加を
お待ちしております。
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